
Réunion de bureau du vendredi 22 septembre 2023 

Club Cyclotouriste les Bleuets. 

 

Présents : 

 

M Dominique REGNAULT Président 

M Jean Pierre MENUGE Vice président et responsable bonneterie 

Mme Francine DUGROSPREZ Secrétaire 

Mme Nelly RECOLET Secrétaire adjointe 

M Pierre RECOLET Trésorier 

Mme Catherine REGNAULT Trésorière adjointe et gestion informatique 

M Alain COMONT Délégué à la communication 

Mr Gérard BAYARD Responsable parcours 

M Xavier BERENGER 

 

 

 

QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR  Début 19h25 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU 23 JUIN 2023 

 

Le compte rendu est approuvé, à l’unanimité. 

 

POINT SUR LES EVENEMENTS PASSES 

 

- La fête à JAUX : Le samedi 2 septembre, à partir de 14 heures. 

Comme l’année dernière, nous y avons participé avec l’apport de 2 home 

trainers, apportés par Jean Pierre, afin de faire concourir les adultes, les ados et 

les enfants pour un maximum de kilomètres parcourus sur un temps donné et 

un petit cadeau pour chaque gagnant par catégorie. 

Nous avons eu du monde surtout à partir de 16 heures. 

Pour l’année prochaine, voir pour une 2ème activité autour du vélo, par 

exemple, parcours enfant sur le parking, draisienne ou petit vélo ! 

 

- Le Forum de l’Osarc : Le samedi 9 septembre. 

Nous avons récupéré 17 fiches de personnes intéréssées dont 3 on fait un essai 

et 1 a pris une licence. Il s’agit de Cédric DOLLE de Jaux. 

 Pour l’année prochaine, il faut prévoir une nappe pour la table, un diaporama 

avec essentiellement les sorties vélo. Il faut maintenir la tenue du stand, par 

roulement, avec 1 homme avec 1 femme pour montrer que notre club est aussi 

féminin. 

 

Voir si l’on peut participer aux forums des associations de MARGNY LES 

COMPIEGNE et LA CROIX ST OUEN. 

 



- Pour information, la formation les 16 et 17 septembre, à Bailleval, pour Jean-Pierre, 

Nelly et Francine est annulée et non reportée, le formateur ayant des soucis de santé. 

 

EVENEMENTS A VENIR 

 

- PARIS-CHAUNY-MARGNY : Le samedi 23 septembre. 

Comme l’année dernière, nous participerons à cet évènement. Le rendez vous 

est fixé à 13h45 à JAUX, pour nous rendre à MARGNY LES COMPIEGNE 

où le départ est fixé vers 14h30. Nous effectuerons une randonnée de 25 km. 

Nous irons sur BIENVILLE, ANNEL, l’île de JANVILLE et retour sur 

MARGNY. 

 

La 3A : Le samedi 30 septembre. 

Cette randonnée faite annuellement ne sera ouverte, cette année, qu’aux 

membres du club. Le rendez-vous est prévu à 8h30 à ARMANCOURT, pour 

un départ à 8h45. Nous partirons vers REMY pour un retour par BIENVILLE. 

 

- Mobilité douce : Le dimanche 1er octobre. 

Pour cette première, le centre ville de Compiègne sera fermé à la circulation 

de la fin de matinée à la fin d’après-midi. De 11h à 17h, des stands seront 

tenus par différentes associations (vélos, police, UTC, roller, BMX,...) Nous y 

tiendrons un stand également, rue Solférino, dans le même esprit qu’au forum 

de l’ARC. 

Nous organisons deux sorties vélo encadrées (à 13h et 15h), ouvertes à tous, 

de 8 km, avec commentaires sur les monuments. 

 

- La CPA (Convention Pré Accueil) : A partir du samedi 7 octobre. 

Nous avons décidé de faire, cette année, une CPA pour l’accueil de nos futurs 

licenciés. La formule a changé, elle est maintenant sur 8 sorties, il n’y a plus 

de sorties à thèmes. Il faut être présent à, au moins, 3 sorties pour adhérer. 

Celle-ci permettra aux nouveaux licenciés de bénéficier  de l’adhésion 2023 

gratuite (fin de l’année) et de 6 mois de revue gratuite. 

Le club recevra de FFVELO une aide de 100 euros. 

Les dates retenus sont : Les samedis 7, 14, 21 et 28 octobre et 4 et 11 

novembre ainsi que le mercredi 1er novembre et le dimanche 5 novembre. 

Les parcours vont de 20 à 37 km. 

 

- L’Assemblée générale de notre club : Le dimanche 3 décembre. 

Comme tous les ans, le président doit préparer le rapport moral, le rapport 

d’activité et nous communiquer le calendrier 2024 des manifestations. Le 

trésorier doit nous présenter les comptes 2023 ainsi que le prévisionnel 2024. 

En plus de la présentation du séjour Pentecôte à ST QUENTIN, il  y aura 

également un diaporama sur les “nouveautés” en matière de cyclisme 

(panneaux de signalisation, aménagement des voies de circulation,...). 

Comme tous les ans, 3 membres du Comité Directeur doivent être 



renouvelées. Cette année, c’est Nelly, Francine et Gérard BAYARD qui sont 

concernés. Seules Nelly et Francine se représentent. 

D’autre part, Alain COMONT nous a fait part également de son souhait de 

quitter le comité directeur du club. 

Les 2 demeurent toutefois licenciés au sein du club. 

Nous sommes donc à la recherche de 2 nouvelles personnes pour les 

remplacer. Il faut un an de licence pour pouvoir entrer dans le comité. Faites 

savoir à Dominique, notre président, si vous souhaitez  nous rejoindre. 

Les réunions du Comité Directeur 

Nous nous réunissons, au minimum 4 fois l’année, généralement le vendredi 

soir à 19h, à la salle des associations de LE MEUX. Un ordre du jour nous est 

envoyé, par le président, résumant les différents points qui vont être abordés. 

Nous pouvons demander à y ajouter d’autres points ou questions. 

Après chaque réunion nous partageons un moment de convivialité en 

mangeant tous ensemble, chacun apportant, à tour de rôle, un met salé ou 

sucré. 

 

Comme tous les ans, nous la clôturerons par un repas au restaurant, avec les 

conjoints, pour ceux qui le souhaitent. Cette année, c’est le restaurant 

“l’Annexe” à LE MEUX qui a été retenu. Catherine nous transmettra, 

ultérieurement, le menu afin que chacun fasse son choix ainsi que le tarif. Le 

club participera, à hauteur de 5 euros par adhérent, au prix du menu. 

 

Le séjour Pentecôte 2024 : ST QUENTIN 

Jean Pierre nous fait un complément par rapport au précédent compte rendu.. 

Le dimanche, départ à 9h30 pour une sortie de 40 km le matin, repas au 

restaurant le midi et l’après-midi, visite de Motobécane (2h30). 

Le lundi, départ 8h30, on peut prévoir une visite le matin après 20km puis 

16km pour un pique nique à TERGNIER puis le retour pour un total de 91 ou 

85 km sur la journée, selon le circuit choisi. 

Pour l’hébergement, Catherine  a contacté le lycée des métiers qui peut nous 

recevoir. Nous aurons un hall pour entreposer les vélos, 1 salle repas et 1 salle 

vaisselle ainsi que l’internat au 1er ou 2ème étage. Pour les chambres, elles 

sont par bloc de 2 chambres de 2 lits avec une douche, 2 lavabos et des WC 

communs pour les 4 personnes. Le prix est de 12.30 euros par nuit, par 

personne. Pour 15 personnes, cela ferait un coût de 501.50 euros inclus forfait 

ménage. 

Comme les autres années, un acompte de 30 euros sera demandé à l’assemblée 

générale avec l’inscription. 

 

L’Ulmeusienne : le dimanche 2 juin 2024. 

Gérard se charge de préparer les parcours route 35, 65 et 90 km. 

Catherine ceux de la marche, 8 et12 km. 

Il n’y aura plus de parcours VTT, trop contraignant au niveau des demandes 

NATURA 2000 et Office des forêts ainsi que du balisage. Nous sommes un 



club de cycloroute et non VTT. 

Jean Pierre s’est renseigné sur le coût pour l’achat de bracelets plastifiés (pour 

contrôle sur les lieux de ravitaillement). Cela reviendrait à 31.08 euros TTC  

pour 200 bracelets dont 10 euros de frais de port, quel que soit la couleur 

choisie. Nous partirions sur du bleu, couleur du club. 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

 

Réunion  CODEP, le 25 septembre, pour les dates des évènements pour 2024. 

 

- Téléthon 2023. Il est envisagé de faire une sortie, le samedi 9 décembre, avec 

une participation financière pour notre contribution à cet évènement. 

 

- Jean Pierre s’est renseigné sur le coût des socquettes hautes, avec notre logo, 

auprès de DIFFU SPORT, notre fournisseur habituel. Celles-ci, en lycra, par 

10 au minimum coûteraient 12.55 euros l’unité et celles en coton, par 50 au 

minimum, coûteraient 5.15 euros l’unité. 

Il serait envisagé d’en offrir une paire à tous les repreneurs de licence. 

 

- Jean Pierre va relancer tous les adhérents pour une commande de tenues au 

couleurs du club. 

 

- Utilisation de Whats App uniquement pour le club, créer un autre compte pour 

les échanges plus personnels, 

 

- Suite aux différents décés qui ont affecté certains membres du club, nous 

avons  parlé de la forme selon laquelle nous pouvions “soutenir” notre 

licencié, en dehors de se rendre aux obsèques, quand cela est possible. Dans ce 

but, nous avons décidé de faire faire des cartes, à l’effigie du club, qui 

pourront servir  à tous les évènements, heureux ou malheureux. 

 

- L’un de nos nouveaux licenciés a demandé s’il était possible d’avoir, sur le site 

du club, la photo des membres du bureau ! Après discussion, nous avons 

décidé de ne pas répondre positivement à cette demande. Il est vrai que quand 

on est nouveau il faut un certain temps pour mémoriser les prénoms des 

différentes personnes mais cela se fait progressivement et sans problème. 

 

- Nous avons touché les subventions de LE MEUX 200 euros,  

ARMANCOURT 200 euros, JAUX 820 euros + un bon de transport de 255.56 

euros et une de l’Oise, pour la randonnée des malins de JAUX, de 150 euros, 

soit un total de 1625.56 euros. 

Pour la randonnée des Malins de JAUX, le bénéfice a été de 729.73 euros. 

Pour le séjour Pentecôte à ROUEN, les recettes ont été de 1490.26 euros (avec 

le bon de transport), les dépenses de 1903.58 euros, soit un déficit de 413.32 

euros. 



Pour le feu de la st Jean à ARMANCOURT,  le bénéfice, par association, a été 

de 527.44 euros (les Bleuets et le CCAS). 

 
 

 

Fin de réunion 22h20. 

 

Il est prévu pour la prochaine réunion, du vendredi 10 novembre 2023, qu’Alain 

apporte un salé et Francine un sucré. 

 

La Secrétaire du Club         Le Président 
Francine DUGROSPREZ                    Dominique REGNAULT 
 

 

 

 

 

 

 

 


